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H -3j'O der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperio~c 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Gabrielle Traxler 

und Genossen 

an den Bundesminister für Familie, Jugend und Konsumentenschutz 

betreffend Erfahrungen mit der Inanspruchnahme des 

Härteausgleichsfonds 

Das Familienministerium hat für Soforthilfen in besonderen Härte

fällen den sogenannten Härteausgleichsfonds eingeführt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an die Frau Bundesminister 

für Familie, Jugend und Konsumentenschutz folgende 

A n fra g e: 

1. Wie hoch sind die Mittel, die 1985 zur Auszahlung kamen? 

2. Wie vielen Familien konnte geholfen werden? 

, 
3. Wie viele Mitarbeiter sind mit der Bearbeitung dieser Aufgabe 

beschäftigt? 

4. Können Sie aufgrund der Erfahrungen, die Ihre Mitarbeiter 

gesammelt haben sagen, wo das Netz der Sozialhilfe verstärkt 

werden kann? 

5. Welche Bevölkerungsgruppen nehmen den Härteausgleich besonders 

in Anspruch? 
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